Source:

Betreff: Ihre Rücksendung an EDELWEISS
Liebe/Lieber …,
vielen Dank für Ihre Anfrage, mein Name ist *** und ich werde mich um Ihr Anliegen kümmern. Es tut mir leid, dass das Schmuckstück defekt ist, bitte entschuldigen Sie die Unannehmlichkeiten. Natürlich nehmen wir den Artikel zurück. Wir werden es selbstverständlich reparieren oder schicken Ihnen ein neues Produkt zu. Können wir Ihnen vielleicht eine Alternative anbieten? 
Anbei übersende ich Ihnen ein DPD-Rücksendeetikett für eine versicherte und kostenlose Rücksendung. Kleben Sie das Etikett einfach auf das Paket und geben Sie die Sendung gut in einem Karton verpackt im nächsten DPD Paketshop ab. Den nächsten Paketshop in Ihrer Nähe finden Sie unter folgendem Link: ***. Die Rücksendung ist für Sie kostenlos. Eine Ersatzlieferung/Erstattung erfolgt innerhalb von 2-3 Werktagen, nachdem die Sendung bei uns eingetroffen ist. Bitte veranlassen Sie zeitnah Ihre Rücksendung, da die Gültigkeit des Rücksendescheins auf 10 Tage beschränkt ist. Bitte vervollständigen Sie das beigefügte Retourenformular und legen Sie es der Sendung bei.
Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.
Translation:

Subject: Your Return to EDELWEISS
Dear …,
Thank you for your inquiry. My name is ***, and I will handle your issue. I’m sorry that your piece of jewelry is defective. We apologize for the inconvenience. Of course, we will take the item back. Needless to say, we will repair it or send you a new product. May we perhaps offer you an alternative?
 

I’m sending you a DPD return label for an insured and free return. Simply stick the label on the package and take the shipment, well packed in a cardboard box, to the nearest DPD parcel shop. You can find the nearest parcel shop in your area using the following link: ***. The return is free of charge for you. A replacement/refund will be issued within 2-3 business days after we receive the shipment. Please arrange your return as soon as possible, as the validity of the return slip is limited to 10 days. Please complete the attached return form and enclose it with the shipment.
 

If you have any further questions, I gladly remain at your disposal.
